



Nach 25 Jahren wieder unterwegs: Anke Müller, Marianne Gutjahr, Margit Reitz, Sabine Malzer, Wally Roth und Gabi Wetzel (von links). Es fehlt Rosemarie Göttmann.

Foto: privat

Teilnehmer um einen „harten Kern“. Es kamen neue Frauen hinzu, andere konnten aus den unterschiedlichsten Gründen nicht mehr mitfahren.

Aber in all den Jahren trafen sich die sieben Frauen regelmäßig zum gemeinsamen Essen. Jetzt wurde die Idee geboren, nach 25 Jahren noch einmal in der „ersten Besetzung“ wegzufahren. Ziel war das Städtchen Murrhardt in der Nähe von Grab. Wieder wurden Wanderungen unternommen, allerdings wurde der Schwierigkeitsgrad etwas abgesenkt. Die Stimmung war allerdings nicht weniger ausgelassen als damals. Das Fazit der Nackenheimerinnen lautet: „25 Jahre Freundschaft sind ein ganz besonderes Geschenk, das weiter gut gepflegt werden muss.“

02.25.05
25 Jahre 2013
Freundschaft

Vor 25 Jahren haben sieben Frauen aus Nackenheim beschlossen, für ein Wochenende dem Alltag zu entfliehen und zusammen zu verreisen. Das Ziel war ein Ferienhaus im schwäbischen Örtchen Grab in der Nähe von Heilbronn. Mit viel Spaß und Elan wurden weite Wanderungen unternommen. Nachdem die Premiere so gut verlaufen war, wurde das gemeinsame Wochenende zu einem festen Termin. In den folgenden Jahren änderten sich die